

An den  
Vorsitzenden  
des Hauptausschusses  
Herrn Bürgermeister  
Bert Spilles  
Rathaus

53340 Meckenheim

1.10.2012

### **Ausschreibung von Dauerstellen**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die SPD Fraktion beantragt den folgenden Punkt auf die Tagesordnung des nächsten Hauptausschusses zu setzen:

#### **„Ausschreibung von Dauerstellen“**

Der Hauptausschuss als für Personalangelegenheiten zuständiger Ausschuss möge beschließen:

- 1. Alle im Stellenplan der Stadt Meckenheim aufgeführte Stellen (Beamte/Tarifbeschäftigte) werden unbefristet ausgeschrieben.**
- 2. Abweichungen hiervon sind im Einzelfall zu begründen und bedürfen der Zustimmung des Hauptausschusses.**

#### Begründung:

Der öffentliche Dienst sollte eine Vorbildfunktion bei der Gewinnung von Personal einnehmen. Zu dieser Vorbildfunktion gehört auch, dass Dauerstellen unbefristet ausgeschrieben und nach Bewährung auch unbefristet besetzt werden.

Die Stadt Meckenheim nimmt diese Vorbildfunktion nicht wahr sondern schreibt in der Regel ihre zu besetzenden Stellen auf zwei Jahre beschränkt aus. Damit erfolgt faktisch eine rechtlich nicht zulässige Verlängerung der Probezeiten auf zwei Jahre. Durch diese Praxis wird außerdem die Attraktivität der Stelle unnötig eingeschränkt. Dies kann sich in vielen Fällen nachteilig auf die Personalgewinnung und damit auf die Stellenbesetzungsmöglichkeiten insbesondere bei Mangelberufen – genannt seien Ingenieur- und Erziehungsberufe - auswirken.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Brigitte Kuchta